## EM2 / MADRID

Sucesos / En la facultad de Derecho

# Agresión con extintores y bates en la UCM

Cinco personas heridas tras un ataque de radicales de extrema izquierda

#### R. BÉCARES / I. RUTH

La casa del saber se convirtió ayer en el escenario de una batalla campal. Al grito de «son ellos», un grupo de unos 30 radicales de extrema izquierda, ataviados con pasamontañas, la emprendió ayer a golpes con palos y extintores contra cinco miembros de la asociación estudiantil Foro Universitario Francisco de Vitoria de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense.

Cuatro de ellos resultaron heridos leves con contusiones y otro sufrió una brecha en la frente al ser golpeado con un palo. Éste fue trasladado al Hospital de la Concepción, donde le dieron varios puntos de sutura en la frente, según fuentes de Emergencias Madrid, mientras el resto fue dado de alta en el lugar.

Los hechos de produjeron sobre las 14.30 horas, durante una manifestación convocada en el campus por la Plataforma Juventudes Libertarias y a la que acudieron unas

150 personas. Una de las pancartas que se podía leer durante la marcha, que no había sido comunicada a la Delegación del Gobierno, por lo que no tenía permiso, era Contra el fascismo, el capital y toda autoridad. Al llegar a la altura de la Facultad de Derecho, unos 30 manifestantes encapuchados se desviaron del resto y entraron al recinto portando bates y tirando petardos, según relataron ayer testigos presenciales.

Al llegar a la segunda planta, localizaron la sede de la citada asociación, vaciaron un extintor en el pasillo y luego entraron a la sede echando la puerta abajo y destrozando lo que encontraron a su paso: mesas, sillas, un ordenador...; lo único que se mantenía en pie eran dos pancartas: una bandera de España con el dibujo en negro de un toro y otra sobre un ciclo de conferencias que impartió el historiador revisionista Pío Moa en la universidad.

«La oficina estaba vacía, pero había varios compañeros de la aso-



ciación que viendo lo que estaba pasando les han preguntado qué hacían y han empezado a perseguirles diciendo 'son ellos, son ellos'», relataba Patricia, una de las integrantes de la asociación, un colectivo de representación estudiantil «que tiene una ideología de derechas, pero que no tiene nada que ver con el franquismo, ni hemos

hecho apología ni nada parecido». Los miembros de este colectivo tienen claro que iban directamente a por ellos, por eso ayer, 20-N, habían decidido cerrar la sede. «Nosotros sólo nos dedicamos a talleres y actividades, del franquismo pasamos», señaló Marcos Gambra, presidente de la asociación.

Según los testigos, «para que no

les pegaran», los universitarios «han corrido por los pasillos de la facultad, uno incluso se ha escondido debajo de la mesa del bedel». Las persecuciones se han producido incluso en la zona de los despachos de los profesores. Tras los incidentes, varios de los docentes acudieron a la sede de la asociación

Sigue en página 55

## MADRID / EM2

#### Viene de página 54

para mostrar su repulsa por los hechos acontecidos y denunciar la situación de desasosiego que viven.

«El día de la huelga ya se produjo una situación similar, nos rodearon con palos y pasamontañas y no pasó nada con los alumnos, quizá porque estaba yo, que soy profesora, pero esto no puede ocurrir en una universidad», señalaba Consuelo Martínez, vicedecana de alumnos, que denunciaba la «inseguridad» que vive esta facultad ante la pasividad del Rectorado: «Queremos saber qué solución vamos a tener, porque los jóvenes vienen aquí a estudiar, no a que les

Los agredidos pertenecen a una entidad estudiantil de derechas

Los profesores piden al Rectorado que les dé «garantías de seguridad»

agredan, esto es una universidad, un lugar donde hay que ser libre de poder apoyar o no las huelgas».

«Queremos que nos den garantías», señaló la profesora. Otra docente denunció que los radicales «han tomado a sus anchas los pasillos de la facultad, amenazando a profesores y alumnos» a su paso.

Al cierre de esta edición, ninguna persona había sido detenida por

esta agresión, que investiga la Brigada de Información de la Policía Nacional. Tampoco se conoce si alguno de los agresores es estudiante de la Complutense.

Una de las pistas son varias octavillas que aparecieron por el suelo y en las que se afirmaba que esta facultad «es un centro donde la extrema derecha se ha hecho fuerte». Las octavillas estaban firmadas por Juventudes Libertarias de Madrid.

Incluso dejaban entrever el blanco del ataque: «La extrema derecha en muchas ocasiones ha llegado a tener locales, más o menos camuflados, que son utilizados de base operativa para difundir sus mensajes racistas».

Las agresiones coincidieron con una jornada de huelga convocada por el Sindicato de Estudiantes. Según esta organización, un 80% de los alumnos de la enseñanza media y un 50% de la enseñanza superior secundó la protesta. La huelga se había convocado contra los recortes y el proyecto de Ley Orgánica de Calidad de la Educación (LOMCE).

Hasta los incidentes en la Facultad de Derecho, la mañana transcurrió sin incidentes. Ni en Derecho, ni en Filosofía y Letras, ni en Geografía hubo ningún tipo de piquete. Había incluso profesores, personal y estudiantes, que ni siquiera conocían que ayer era día de huelga.

### **†ELMUNDO.***es*

► Vídeo:

Vea el testimonio de estudiantes y profesores tras la agresión de radicales de izquierdas.



La oficina de la asociación estudiantil atacada aver por los radicales. / JAVIER BARBANCHO

